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・来年の1月～3月について、本年同様恩多コートを確保する

2014年第2回運営委員会報告

2014年第2回運営委員会報告2014年第2回運営委員会報告

2014年第2回運営委員会報告

　かどうかについて8月までに決定する

2月11日（火）10:00～12:00　柳泉園

・柳杯の日程を早めに決めてほしい　　→3月中に決める

（７）各クラブ会長

（７）各クラブ会長（７）各クラブ会長

（７）各クラブ会長

（１）川路会長

（１）川路会長（１）川路会長

（１）川路会長 <ＯＳＡ：有賀会長>

<ＯＳＡ：有賀会長><ＯＳＡ：有賀会長>

<ＯＳＡ：有賀会長>

・総会であがった課題について、この一年検討していきたい ・運営委員会はスムーズな進行を心掛け、課題を先送りに

・久米川コート改善は最重要事項として、引き続き考えていく 　することなく進めていきたい

（２）斉藤副会長

（２）斉藤副会長（２）斉藤副会長

（２）斉藤副会長 <ふじクラブ：小松会長>

<ふじクラブ：小松会長><ふじクラブ：小松会長>

<ふじクラブ：小松会長>

・恩多コートの鍵はダイヤル式を設置した（番号は従来通り） ・4/12（土）にナイター練習会を行います

・久米川コート改善は運営委員会の重要テーマとして取り <チームひまわり：坂井会長>

<チームひまわり：坂井会長><チームひまわり：坂井会長>

<チームひまわり：坂井会長>

　上げ検討していきたい ・総会であがった8つの検討事項は、期限、担当者を明確にし

（３）西村技術部長

（３）西村技術部長（３）西村技術部長

（３）西村技術部長 　確実にクローズしていく必要がある

・初級スクールⅠ期は3/30で終了、Ⅱ期は6/1に開始します （８）大竹事務局長

（８）大竹事務局長（８）大竹事務局長

（８）大竹事務局長

（４）西村広報部長

（４）西村広報部長（４）西村広報部長

（４）西村広報部長 ・数々の検討事項について、運営委員会でしっかり議論し、

・2/2（日）に広報部会を開催し、先２年間の各月ガット担当を 　決定事項を議事としてガットで発信していく

　決定しました （９）テニス連盟小泉副理事

（９）テニス連盟小泉副理事（９）テニス連盟小泉副理事

（９）テニス連盟小泉副理事

・経費削減のためガット郵送数を削減したい <2014年諸行事日程>

<2014年諸行事日程><2014年諸行事日程>

<2014年諸行事日程>

（５）小池会計部長

（５）小池会計部長（５）小池会計部長

（５）小池会計部長 ・体協50周年記念総合開会式：4/6（日） 各クラブ２名参加

・広報部用に購入したパソコン代は予備費として計上します ・柏崎市交流戦：7/5（土）～7/6（日） 5日は親善試合

・クラブ再編に伴い、各クラブの銀行口座の引継ぎを確実に ・太田杯市町村団体戦：7/27（日） 昭和の森で開催

　お願いします ・春季大会受付：3/2（日）＆9（日）10:00～12:00　ｽﾎﾟｰﾂｾﾝﾀｰ

萩山クラブ → ＯＳＡ 　男子ベテランは「ベテラン：45才以上」、「シニア：60才以上」

青葉クラブ → ふじクラブ 　に分割され、男子、女子いずれも参加可能となります

諏訪クラブ → さくらクラブ 　※日程はテニス連盟ＨＰ参照ください

美住クラブ → チームひまわり <クラブ再編に伴う太田杯のシード枠の変更>

<クラブ再編に伴う太田杯のシード枠の変更><クラブ再編に伴う太田杯のシード枠の変更>

<クラブ再編に伴う太田杯のシード枠の変更>

栄クラブ → 会計部で管理します ・クラブ再編に伴いシード枠への割り当てチームを変更する

・引継ぎ完了後、各クラブ運営費を振り込みます 　必要があります（2013年の試合の結果では、市民テの一部

（６）愛甲コート取り部長

（６）愛甲コート取り部長（６）愛甲コート取り部長

（６）愛甲コート取り部長 　シード枠は、男子3チーム、女子5チームでした）

・1月～3月の土曜日、試験的に恩多コートを確保しましたが、 　→6/7に開催される太田杯監督会議で確定する予定です

久米川コートに比べ競争率が高い状況です ”3月運営委員会” 3/9（日）10:00～12:00　柳泉園２Ｆ

・5月以降、いずれを予約するか検討したい（4月は大会の 運営委員会は開放されています　　ご自由に参加ください

　関係で久米川コートを予約しています）

→下記理由から5月以降の土曜日は久米川コート予約とする ”40周年記念誌「40年のあゆみ」の中で不手際により誤り

①久米川コートの方がコンスタントに確保できる がありましたことお詫びいたします” 下記、訂正します

②久米川コートの整備等の改善を今後も要請していくため P3 （誤）丸山久留実→（正）丸山久瑠実

　には久米川コートを常時使用している状況が望ましい P84 （誤）桑原千枝子→（正）栗原千枝子

P6他 （誤）東村山テニス連盟→（正）東村山市テニス連盟

久米川（12345）＆恩田（ABCDE）コート

久米川（12345）＆恩田（ABCDE）コート久米川（12345）＆恩田（ABCDE）コート

久米川（12345）＆恩田（ABCDE）コート
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東村山高校＆西高練習予定

東村山高校＆西高練習予定東村山高校＆西高練習予定

東村山高校＆西高練習予定

東村山高校 東村山西高

9:00～13:00 13:00～17:00 9:00～13:00 13:00～17:00

３/１（土） － ＯＳＡ － －

３/２（日） ふじクラブ さくらクラブ チームひまわり －

「ガット」に関するリクエスト、お問い合わせ、苦情は．．． 編集責任者 さくらクラブ西村憲治　まで

日にち

2014

３月号

ナイター会員

申し込み

３月中です！

３月中です！３月中です！

３月中です！



総会特集 その１

→ [小武海]（補足説明）

　　　2014年東村山市民テニスクラブ協議会　　　2014年東村山市民テニスクラブ協議会　　　2014年東村山市民テニスクラブ協議会　　　2014年東村山市民テニスクラブ協議会 コート整備は市民テの有志によって行われた

お金の使い方についてはいろいろ運営委員会で議論した

＝ 総会議事録 =＝ 総会議事録 =＝ 総会議事録 =＝ 総会議事録 = が難しい課題が多い

簡単に寄付する訳にも行かないことからコート整備委員の

・日時：2014年1月26日（日）15:00～17:45 皆さんに相談したところ、委員の皆さんから

・場所：スポーツセンター大会議室 「運営委員会に一任する」との承諾を得ている

・運営委員会出席者（敬称略）： 使い方については、会長、斉藤副会長から説明があった

川路俊一、小武海一喜、斉藤勝之、野口和裕、矢野武彦、 ように、必要な時期を見て運営委員会の中で決定していく

西村拓治、濱野高秋、永倉誠、松原秀樹、大竹正史、 ものとします

野崎克己、志村佳夫、愛甲哲也、山本義章、土屋幸蔵、 [坂井（ひまわり）]

[坂井（ひまわり）][坂井（ひまわり）]

[坂井（ひまわり）]

小林修二、市原順二郎 広報費\455,825の内訳を教えてほしい

・総会参加者：６２名（動議前退場者１名含む） → [野口]ざっと次の通りです

・議題：2013年活動報告/2014年活動計画 ・ガット関連 約\30,000/月

・HP関連 \3,000～\4,000/年

<<開会>>

<<開会>><<開会>>

<<開会>> ・会員名簿 \50,000～\60,000

１．松原事務局長

１．松原事務局長１．松原事務局長

１．松原事務局長 開会宣言

～活動報告承認～

２．川路会長

２．川路会長２．川路会長

２．川路会長 挨拶

・クラブ再編に伴い今年より４クラブでスタートします ５-１．2014年活動計画

５-１．2014年活動計画５-１．2014年活動計画

５-１．2014年活動計画．．．配布資料により説明があった

・会員数も303名から261名に大幅に減少しています [松原（事務局）]

・運営委員会では数々の議題を討議してきましたが、 ・会員数減、新入部員も16名ということで、全体的な予算

　この場で皆さんと共通認識に立ちたいと思います は非常にきびしい状況である

　どしどしと意見をいただきたくお願いします ・会員減少の原因、対策について、この一年かけて

考えてみたい

３．小武海副会長

３．小武海副会長３．小武海副会長

３．小武海副会長 議長選出 [西村（技術）]

前半 ふじクラブ 鈴木裕一 ・「<Ⅱ>その他活動」の③について、外部のストレッチ

後半 OSA 山田智靖 講習会を受講して皆さんに発信していきたい

・「その他検討課題」の①について、新規会員募集のため

４-１．2013年活動報告

４-１．2013年活動報告４-１．2013年活動報告

４-１．2013年活動報告．．．配布資料により説明があった 技術部として出来ることがないか考えていく

[濱野（広報）] ・「その他検討課題」の②について、中級スクールのニーズ

・ガット掲載のコート情報は変更がありますので、市民テHP が異なってきているため、今年の活動に関しては検討

　で最新情報を確認ください 中です

[永倉（コート取り）] [濱野（広報）]

・2014年1月分から土曜日運動公園を確保する試行を ・クラブ数減に伴い広報部員の負担（担当月）が増える

　行いました 部員だけでなく皆さんの協力をお願いしたい

　2面以下の時間帯：1月6回、2月6回、3月4回 ・ガット郵送費削減等の課題は運営委員会で検討していく

　平均コート数：1月288面、2月3.1面、3月3.5面 [野口（会計）]

　5月分以降も継続するかどうか新しい運営委員会で ・会員数38名減に伴い年会費の収入が64万円減となる

　判断してもらいたい ・各部予算の縮小に取り組んだが予備費は前年に比べ

[野口（会計）] 削減される

・ボール代について、購入時の単価はその都度異なります

・40周年費用（\897,470）の内訳は、 ５-２．2014年活動計画（質疑応答）

５-２．2014年活動計画（質疑応答）５-２．2014年活動計画（質疑応答）

５-２．2014年活動計画（質疑応答）

記念イベント：\190,561、記念誌：\706,909です [浅田（ひまわり）]

[浅田（ひまわり）][浅田（ひまわり）]

[浅田（ひまわり）]

会則付則の変更について、なぜ「単独ジュニア会員」の記載

４-２．2013年活動報告（質疑応答）

４-２．2013年活動報告（質疑応答）４-２．2013年活動報告（質疑応答）

４-２．2013年活動報告（質疑応答） があったのか？

[坂井（ひまわり）]

[坂井（ひまわり）][坂井（ひまわり）]

[坂井（ひまわり）] → [藤岡（ふじ）]過去のガットを確認したところ、「中学生

コート整備特別会計の「コート整備受託金」の使途について 以上は単独での入会を認める」との記載があった

昨年の総会で「一年かけてたたき台を作る」との回答があった → [浅田（ひまわり）]ジュニアの定義を明確にする必要あり

あったが活動報告にはなかった → [坂井（ひまわり）]会員の資格（会則の第５条と第６条）

検討したのであれば内容を聞かせてほしい と経費（会則の第２３条）は別で考えたい

→ [川路]活動報告に漏れていたのは申し訳ありません → [浅田（ひまわり）]入会の門戸を広げるという意味で、

運営委員会で検討したが、予算が必要になった時点で 資格として単独ジュニア会員を認めるか考えるべき

その都度運営委員会で検討し目的を定めて決定する → [松原]単独ジュニア会員は今後もあり得ないと判断した

こととした が再検討すべきか？

→ [斉藤]整備マニュアル作成、イベントの補助金、 → [小武海]別案を提案したい

東日本大震災義援金、海外広報、社会貢献等、 → [山田（議長）]早々に運営委員会で検討すべき

いろいろな意見が出たが急いで決定する必要はない → [斉藤]会則付則変更の動議取り消しとし、もう一度検討

との結論になった することにする

３月号ガット編集：さくらクラブ　西村憲治



総会特集 その２

[富永（OSA）]

[富永（OSA）][富永（OSA）]

[富永（OSA）] → [河嶋（ひまわり）]予算を削るところは他にいくらでもある

コートが１面しか確保できていない場合の利用ルールは？ はず（クラブ運営費とか）、コート代は削らないでほしい

→ [松原]１面しかない場合は原則練習コートとするが、 → [河野（OSA）]議論が拡散し元々の論点からずれてきて

その場の状況（参加人数やレベル）により柔軟に対応 いる

してほしい（練習のみで参加するメンバへの配慮も これまで通り確保コート数にリミットを設けない動議に

お願いします） ついて決をとってほしい

[河嶋（ひまわり）]

[河嶋（ひまわり）][河嶋（ひまわり）]

[河嶋（ひまわり）] <動議>これまで通り、確保コート数にリミットを設けないで面数

予算案について、技術部予算と実績に毎年大きな開きが 　を確保する（動議賛同者：2名以上）

あるが適正な予算計画を検討してほしい <動議採決> 賛成：３２名

→ [西村]外部スクール、会員の健康面改善のための → [山田（議長）]62名中32名が挙手につき、コート計画は

講習（ストレッチ）とか対外試合等、取り組みたいことは多く これまで通り、確保コート数もリミットを設けないものと

予算申請しているが、技術部員全員が揃わない等の する

理由で次年度に回すケースが多くなっているが、しっかりと [管野（OSA）]

[管野（OSA）][管野（OSA）]

[管野（OSA）]

計画はしている コート整備特別会計とは何のことですか？

→ [河嶋（ひまわり）]これまでの長い経験でだいたい → [斉藤]東村山市より４年前から久米川コートの整備を

どれくらい予算化すればいいかわかるのでは？ 依頼されており、依頼料の42万円/月を積み立てたもの

→ [西村]これまでの推移は確かにそうだが、限られた予算 です

では実施できることも限られてくるため予算化したい これまで有志が無償でコート整備をしてきたが費用は

（例えば広報部の経費等とは異なり、実施の有無で かかっておらず、総会前半に坂井氏（ひまわり）から

大きく変わってくるため読みづらい） 質問があった通り、使途について運営委員会で検討

[永倉（ひまわり）]

[永倉（ひまわり）][永倉（ひまわり）]

[永倉（ひまわり）] することになっていました

予算削減に向け、確保するコート数を減らす方針だが、予算 （東日本大震災の際に義援金として32万円送りました）

のコート代が昨年と変わらないのはなぜか？ [早野（ふじ）]

[早野（ふじ）][早野（ふじ）]

[早野（ふじ）]

→ [松原]コート代、ボール代の予算は昨年と同額にしている 予算項目の「コート代還付金」は収入なのですか？

昨年コート代の実績は予算を大きく上回っており、今年 → [河嶋（ひまわり）]雨等で予約コートが使用できなかった

はオーバーしなように確保コート数を削減するとと共に 場合に後日還付される利用料で収入の扱いになります

外部コートの利用も減らしたい これまでの実績から今年は41万円で計上しています

→ [永倉（ひまわり）]昨年のコート代実績の内訳は、 [坂井（ひまわり）]

[坂井（ひまわり）][坂井（ひまわり）]

[坂井（ひまわり）]

計画予約：218万、外部コート：18万、随時予約：16万 チームひまわりの2014年度会員数が52人となっているが

である 51人の間違いでは？

外部コートと随時予約がなくなれば、これまで通りの計画 → [松原]後で確認します

で予算内に入るのでは？ [河嶋（ひまわり）]

[河嶋（ひまわり）][河嶋（ひまわり）]

[河嶋（ひまわり）]

→ [川路]この先財政的にきびしい状況が予想される 恩多コートロッカーの鍵の管理を検討してほしい

→ [永倉（ひまわり）]予約面数を減らす必要はないのでは？ → [松原]紛失も想定されるため、Noキーに変えることも

→ [斉藤]以前は市民テ会員以外の東村山市民への配慮 検討します

からMAX4面としていた

今年は以前に戻り予約数を減らすことでお願いしたい ～活動計画承認～

→ [井上（さくら）]外部コート（西武ドーム）を利用しない

のに面数を減らす必要はないと思う ６．松原事務局長

６．松原事務局長６．松原事務局長

６．松原事務局長 2014年役員候補（案）について

足りないのであればコート整備特別会計を充当できない 新役員を紹介します

のか？ 2014年役員の選出について承認お願いします

→ [早野（ふじ）]コート使用の実態を見ると無駄な部分も多く、 ～拍手をもって承認～

コート利用実績を見て計画してほしい

→ [松原]コート利用実績は運営委員会で確認しているが、 ７．小武海副会長

７．小武海副会長７．小武海副会長

７．小武海副会長 議長解任

一日の利用時間は記入されていない（入場時間のみの） 最後にこの総会を持って退任されます松原事務局長他6名

ため、計画反映するのは難しい現状がある の役員に対して拍手を持って御礼にかえたいと思います

→ [愛甲（OSA）]コート利用時間帯が入力されても集計は （一同拍手）　　旧役員の皆さんお疲れ様でした！

多大な労力になる

現在、コート単位、時間帯単位で人数をカウントしている ８．松原事務局長

８．松原事務局長８．松原事務局長

８．松原事務局長 閉会宣言

ので、その数値を利用した方がいい

→ [浅田（ひまわり）]予約コート数の削減については、実績 <<閉会>>

<<閉会>><<閉会>>

<<閉会>>

を見た上で変えていってもいいのでは？

→ [愛甲（OSA）]例えば、恩多早朝は参加人数に対して

面数が多いと感じることもある

→ [斉藤]しばらく前年同様の計画で実績を見るとして随時

予約もこれまで同様とするのか？

→ [宗林（さくら）]随時予約に関して、空きコートを見つけて

連絡しているが、連絡先を明確にしてほしい

３月号ガット編集：さくらクラブ　西村憲治



総会特集 その３

～総会まとめ～

～総会まとめ～～総会まとめ～

～総会まとめ～

＜決定事項＞

１．コート整備受託金の利用方法について

１．コート整備受託金の利用方法について１．コート整備受託金の利用方法について

１．コート整備受託金の利用方法について → 早急に決めるのではなく、運営委員会で今後も検討する

２．コートの面数確保について

２．コートの面数確保について２．コートの面数確保について

２．コートの面数確保について → 基本的にコート確保に制限はかけない、しかし予算の動向をみつつ調整する

＜検討事項＞

１．会員数対策

１．会員数対策１．会員数対策

１．会員数対策 ・会員減少を踏まえて、原因の追究、増員策を考える

・募集方法を再考し、会員数増を図る

２．コート整備受託金の利用方法について

２．コート整備受託金の利用方法について２．コート整備受託金の利用方法について

２．コート整備受託金の利用方法について ・早急に決めるのではなく、運営委員会で今後も検討する

３．柳杯について

３．柳杯について３．柳杯について

３．柳杯について ・市営コートを使用し、開催方法を検討する

→開催日程含め、3月の運営員会で決めることになりました（2/9運営委員会にて）

４．会則

４．会則４．会則

４．会則 ・会員資格の第５条と第６条についての変更について検討する

・第２３条の付則（会員費）の変更、単独ジュニア会員について再考する

５．ガット（印刷もの）の送付について

５．ガット（印刷もの）の送付について５．ガット（印刷もの）の送付について

５．ガット（印刷もの）の送付について ・郵送による配布費（現在１６１名：１５４,５６０円）の削減を図る

→各クラブ会長がガットの送付が必要か、改めて会員に確認することになりました（2/9運営委員会にて）

６．コート取り随時予約とりまとめ担当を決める

６．コート取り随時予約とりまとめ担当を決める６．コート取り随時予約とりまとめ担当を決める

６．コート取り随時予約とりまとめ担当を決める

→空きコートの予約の確認は愛甲コート取り部長に連絡することになりました（2/9運営委員会にて）

７．運動公園コート倉庫鍵を変更する

７．運動公園コート倉庫鍵を変更する７．運動公園コート倉庫鍵を変更する

７．運動公園コート倉庫鍵を変更する

→ダイヤル式の鍵を購入し設置済です（番号は従来通り）

３月号ガット編集：さくらクラブ　西村憲治


